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Anfrage
im Hauptausschuss am 07.11.2022

Wegezweckverband (WZV) — weiteres Vorgehen

ln der letzten Sitzung des Hauptausschusses wurde auf Nachfrage berichtet, dass im
Streit mit dem WZV bereits Gespräche mit der Mediatorin stattgefunden hätten, mit
Vertretern des WZV jedoch nicht.

Folgende Fragen ergeben sich daraus:

1. Wann hat das letzte Gespräch mit der Mediatorin stattgefunden?

2. Welches Ergebnis hat dieses Gespräch gebracht (Antwort nötigenfalls N.Ö.)?

3. Wieviel Terminvorschläge mit dem WZV wurden bisher avisiert?

4. Warum konnte keiner dieser Vorschläge wahrgenommen werden?

5. Wie berichtet wurde seitens des WZV Klage erhoben. Die Politik bittet die
Klageschrift Nichtöffentlich zu Protokoll zu geben.

6. Wer wird die Stadt Norderstedt vor Gericht vertreten.
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